
MEMORIA
DE LAS ACTIVIDAD^ES REALIZADAS POR LA
INSTITUCION "TELLO TELLEZ DE MENESE5"

DURANTE EL CURSO 1973-74

EYCelentísimos e ilustrísimos señores• señores Acadé-
micos, señoras y señores: i

De las misiones encargadas al Secretario Ueneral, pro-
bablemente sea ésta, la que más cansancio pro^duce tanto
para el que escucha como p^ara el que habla, en unos por
escucha.r siempre expresiones análogas, y en otro por tratar
de mantener la atención con frases más o menos cono-
cidas.

Algo de esto aptmtó hace ya unos años mi antecesar
en el cargo, D. Ramón Revilla, pero, de acuerdo con lo que
él dijo, seguiremos fieles a las normas establecidas conser-
vando íntegro el prestigio que distingue a los Señores Aca-
démicos y al Reglamento de la Institución.



El acto inau^;ural del Curso Académico 1973-74, t.uvo
lugar el 8 de noviembre, en sesión solemne celebra^da en el
Salón de Actos de la T^^ema. Diputación Provincial, bajo
la^ Presidencia del EYCmo. Sr. ('xobernador Civil, D. José
17aría Rabanera y Ortiz de "/.íiñi^a a quien aconipañaban
las Autoridades pi^ovinciales y diversos acadéinicos.

. Leída la ^'Iemori^a del curso anterior por el Secretario
General, D. Pablo Cepeda, pronunció la lección inaugural
D. Antonio González I.amadrid due ^^ersó sobre el tema:
"^Un tapiz luterano en la Catedral de Palencia?", trabajo
documentado y brillante.

En cuanto a publicaciones acaba de aparecer el n.° 34
de las Publicaciones de la Institución con el siguiente
sumario:

"l^2emoria del Curso 1 J71-72", por D. Pablo Cepeda.

"EYCavaciones en. 1lonte Cildá", por 1'L A. García
Gui:r^ea y otros. , _

"El Antiguo 1^^Tonasterio de Bernardas de Pálencia",
por el Hno. Timoteo García Guesta.

"El' Cabildo de Palencia", por D. Jesíis San >\Zartín
Pavo.

"Noticias históricas de la ermita de Nuestra Señora
del Socorro ^de Población de Campos", por el P. i\7anuel
Revuelta.

Fl apartado "Voces de dentro y de f'uera", por D: Je-
síis San Martín Pavo.

^stá muy pró^iilia la a^arición ^de ^a "Sil^^a Palen-



tina" y el "Románico en Palencia". Asimismo se ha
terminado de ordenar la Biblioteca que la Diputac^ión
Provincial of'rece al ser^^icio de la Institución.

E1 C^onsejo Pleno de la Institución se reunió el 27 de
noviembre de 1973 y el 14 ^de mayo de 1974, para tratar
de una serie de asuntos relacionados con la buena m^^rcha
de la Institución, entre los que se encontraba programar
el día de San Fernando, que como todos los a^ios se celebró
con una misa en el altar de San Fernando de la Catedral,
después de la cual hubo un cambio de impr^esiones.

Estas son las activi^dades que sucintamente enumera-
das, reflejan lo más destacado de la labor de la Institución
durante el pasado curso y que me honro en someter a la
consideración de esta Asamblea.

l^^La V. CALLEJA GONOAL^EZ,
Secretaria General

^




